

# Mit proaktiv zum Pro werden

**Frau R. ist alleinerziehende Mutter. Sie fand mit proaktiv eine Möglichkeit, ihre Betreuungspflichten mit ihrem Berufswunsch zu vereinbaren – und vor allem ihr Selbstvertrauen.**

Als Frau R. die Betreuung durch proaktiv begonnen hat, äußerte sie den Wunsch als Kindergartenassistentin zu arbeiten. Da sie Alleinerzieherin einer kleinen Tochter und zudem eine eher introvertierte Person war, hatte sie aber große Selbstzweifel in diesem Job Fuß fassen zu können.

Im Rahmen der proaktiv-Beratung wurde ihr Mut gemacht und Möglichkeiten zur Vereinbarung von Job und Kinderbetreuung aufgezeigt. Bald erhielt sie auch eine Zusage zur Arbeitserprobung. Frau R. nutzte die Chance und konnte sich die Tätigkeit in der Praxis genauer ansehen. Sie zeigte sich motiviert und lernfähig und erhielt in Folge die Möglichkeit eine Ausbildung zur Kindergartenassistentin zu starten.

**„Ich bin sehr dankbar! proaktiv und mein Berater haben mir Mut gemacht JA zu sagen.“**

Nachdem sie diese bravourös absolvierte erhielt sie bald darauf eine Festanstellung im Kindergarten. Sie arbeitet seither in Teilzeit mit 35 Wochenstunden, was es ihr ermöglicht, die Betreuung ihrer Tochter mit ihrer neuen Arbeit zu vereinbaren.

[www.itworks-proaktiv.at](http://www.itworks-proaktiv.at)



Mit finanzieller Unterstützung des